

L'ECHO

DE LA FRANCE.

REMARQUE.

Le troisième volume de l'*Echo de la France* qui commence aujourd'hui, s'ouvre sous des auspices des plus favorables pour assurer son extension comme pour établir sa stabilité.

Nous croyons en effet, qu'à présent le caractère de notre Publication est parfaitement établi; et à ceux qui pourraient encore en douter, nous ne serons que trop honorés de pouvoir leur offrir en garantie nos premières maisons d'éducation de Montréal, car les deux premiers volumes de l'*Echo de la France* ont servi à récompenser et couronner les efforts des heureux lauréats de plusieurs de nos grandes Institutions. Nous avons été extrêmement flattés de la haute distinction ainsi accordée à notre Publication, et nous devons en exprimer publiquement nos remerciemens au Collège de Montréal, notre Alma Mater, cette vieille et toujours belle institution sous la direction éminente des MM. de St. Sulpice; aux Dames de la Congrégation, les nobles héritières des grandes qualités de la Sœur Bourgeois; aux Rév. Pères Jésuites, ces maîtres dans l'art d'enseigner; aux Chers Frères de la Doctrine Chrétienne, hommes sublimes dans leur modestie et leur dévouement, et enfin au Couvent d'Hochelaga, cette belle et florissante école en tout digne de ses sœurs aînées.

Avec une telle approbation nous pouvons marcher tête haute, et nous sommes déjà récompensés du travail considérable qui a absorbé toutes nos veilles pendant les derniers huit mois.

Nous continuerons donc, pleins d'espoir, notre œuvre de propagation d'une bonne et saine littérature. Et en même temps que la religion et la morale seront toujours respectées dans notre recueil, nos lecteurs y trouveront encore à l'avenir comme par le passé, toutes les grandes questions du jour dans l'ordre politique, littéraire et scientifique à côté de bluettes charmantes et à la fois instructives.